



EL PERIODISTA PODRA EXPRESAR SUS IDEAS CON TODA LIBERTAD

AFIRMO MINISTRO DE INFORMACIONES

El ministro de Información, Hugo Gonzales, anunció que el gobierno buscará un régimen en el que el periodista pueda expresar sus ideas con libertad. El Decreto de libertad de prensa y otras medidas general Ovando Candia tenían fondo político, dijo refiriéndose al Decreto Supremo de 19 de Febrero de 70, por el cual, los periodistas asalariados pueden escribir libremente sus ideas. Señaló que compulsará la mentalidad de la medida para plantear también una forma en que el periodista se exprese libremente, sin crear anarquía dentro de la línea que debe tener un diario. "Se ha ido en la práctica que criterios divergentes dentro un mismo diario, desorientan, anarquizan". Añadió que se establecerá un régimen en el que "el

periodista pueda expresar sus ideas con libertad". También dijo que la prensa gozará de todas las garantías, respetando la libertad de prensa en forma absoluta. Sobre el problema de "El Diario", dijo desconocer el caso. Sobre el hecho de que los dueños recuperaron ese órgano, dijo que se ha cerrado el período político caracterizado por el desconocimiento, en muchos casos, del derecho de propiedad. Explicó que se hará respetar el derecho de propiedad, pero también que se exigirá el cumplimiento de las leyes, especialmente en materia de tributación, plano en el que "El Diario" tiene algunos asuntos pendientes con el Estado, puntualizó.

INSP:

INTENSO PATRULLAJE PARA EVITAR ACTOS DELICTIVOS

Funcionarios de la DNIC y la Guardia Nacional realizarán intenso patrullaje por la ciudad en cumplimiento de sus funciones específicas, según afirmó el nuevo director de aquella entidad, Coronel de Carabineros Hilarión García. Dijo que "se está normalizando la función policial y he instruido a mis dependientes para que se efectúe patrullaje a fin de controlar los actos delictivos provocados por gente antisocial que se aprovecha de esta clase de acontecimientos".

Expresó, asimismo que, tratará de localizar a los que han actuado en los asaltos y saqueos de casas comerciales de la ciudad. "Ya existen algunos detenidos complicados en esos hechos y estamos tratando de rescatar lo sustraído, tanto en el centro como en el mercado negro" añadió.

Finalmente dijo que no existen detenidos políticos en sus dependencias.

ACCION PACEÑA RECLAMA POR DISTRITO DE LA PAZ

"Esperamos justicia y atención"

El Comité de Acción Pacea emitió un pronunciamiento puntualizando que siempre reclamará por los intereses de La Paz. El comunicado dice en sus partes principales: El pacenismo expresión máxima de las inquietudes del departamento y de la bolivianidad, que ha sido siempre pródigo, está incurriendo, con esta última revolución, en el terreno de las realizaciones que siempre ha ansiado, para encontrar un desarrollo integral de su departamento en beneficio del país. El Comité de Acción Pacea siempre presente reclamará por los intereses de La Paz ayer, hoy y siempre.

La Bolivia del futuro".

Todos los gobiernos nos calificaron de subversivos cuando nosotros los del Comité exigimos que una vez por todas se atiendan a nuestro olvidado departamento, calificando, los gobiernos de turno, de subversiva nuestra posición. Le dijimos al Gobierno de turno, así como al de Torres por la prensa oral y escrita, que jamás se silenciará la voz del pacenismo. Ahora al nuevo le reiteramos que exigimos un trato justo para La Paz, luchando por tal causa sin descanso. Hoy, al nuevo gobierno, le demandamos que esperemos justicia y atención a nuestros derechos. La Paz, pueblo cristiano y culto de la libertad, siempre víctima de la anarquía y caos nacional, en horas angustiosas de sangriento luto, esperamos ahora, que tras días de paz y esperanza, nos permitan un plan no solo de progreso, sino de evolución social y libertad. La Paz, a través de su Comité expresa su confianza en que se construya una vez por todas una Bolivia Grande. Como siempre La Paz crisol de la nacionalidad, contribuya como siempre con su aporte humano y riquezas a hacer

URUGUAY:

¿Y AHORA QUE EN BOLIVIA?

MONTEVIDEO, 23 (ANSA). Los sucesos bolivianos que continuó ocupando hoy los principales espacios de información en la prensa local, originaron un breve comentario del diario vespertino "Acción", bajo el título de: ¿Y ahora qué?

Comienza el comentario por afirmar que es difícil de prever hasta cuando permanecerá en la presidencia del país del altiplano, el coronel Hugo Banzer Suárez, pues agrega "alcanza con pensar que están en su Gabinete el falangista Gutiérrez y el "MNR" Humboldt, para saber que esta etapa será de corta, de muy corta duración".

Con la firma de su colaborador "César" el referido vespertino, expresa que, "entretanto todos aquellos viejos protagonistas miopes de la política boliviana, de Villarreal en adelante, que jugaron a la utopía, que creyeron en formulaciones institucionales tipo "soviet" o que insistieron — a pesar del "Che", de su periplo, de su tragedia— en el camino guerrillero, tendrán ahora alguna pausa para ponerse a pensar, antes de recaer en su cómoda fiebre de "slogans". Con el triunfo de Bánzer —termina el comentario— triunfó el "gorilismo", pero los desplazados de hoy "¿Qué hicieron concretamente para que tal cosa no sucediera?"

La COOPERATIVA EVANGELICA DE SALUD

PRETENDE ASEGURAR LA ASISTENCIA MEDICA DE SUS AFILIADOS COMO UN DERECHO QUE CORRESPONDE A TODO BOLIVIANO.

PENSAMOS QUE UNIRSE PARA LA PROTECCION MUTUA EN UNA COOPERATIVA ES UNA CONQUISTA SOCIAL. EL USO ADECUADO DE LOS SERVICIOS POR PARTE DE LOS BENEFICIARIOS, PERMITE MANTENER LAS CUOTAS A BAJO PRECIO. PARA QUE TODOS PUEDAN TENER EL DERECHO A PROTEGER SU SALUD SI USTED PIENSA COMO NOSOTROS, ENTONCES

AFILIESE!!! SEDE: AVENIDA 16 DE JULIO 1800



COOPERATIVA EVANGELICA DE SALUD

Amoladora Angular

BOSCH



TIPO 1307

- POTENTE AMOLADORA DE DESBASTAR Y TRONZAR.
- CON DISCOS DE 178 Y 230 mm. Ø PARA EL MAS RUDO
- SERVICIO CONTINUO EN TALLERES Y EN LA INDUSTRIA.
- VELOCIDAD EN VACIO 6500 RPM. 220 V. 50 c/s. 1.800 WATIOS.

SERVICIO ESPECIALIZADO Y REPUESTOS.

HANSA LTDA.

DEPTO. TECNICO Tels. 42836-55219-53661

SUCURSALES: COCHASAMBA ORURO POTOSI SANTA CRUZ TARIJA YBICAYEN

La firma boliviana de su confianza con mas de 60 años al servicio del país